

ENSAYO

PRIMEA ETAPA: TERCIO DEL SIGLO XX HASTA LOS AÑOS SESENTA

MATERIA: TRBAJO SOCIAL EN MEXICO

LIC: TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA

DOCENTE Lic. ELIU MORALES

ALUMNO: ERVIN YUBDIEL VELAZQUEZ CORDOVA

Fecha 6_06- 2020

INTRODUCCIÓN

Durante los años la población de México se ha yendo desarrollando en varios sectores o mejor dicho va en un cambio constante igual a pasado el trabajo social al principio de la historia se ha infiltrado en la población que más que nada el tiempo es uno de los principales responsables de ello en el pasado en los años 1920 se fue adquiriendo más estabilidad de aquellos acontecimientos que sucedía más que nada con el gobierno en ese entonces, por su parte las mujeres comenzaron a tener más participación en la sociedad, se crearon programas o sea había donde la sociedad tenía podía tener más oportunidades para salir a delante pero eso no se iba a manejar solo si no que había laguna institución que podía llevar este control por así decirlo , es cuando surge el trabajo social, dice alguna visitadora.

El tiempo marco la diferencia con el trabajo social como habíamos mencionado se requería de alguna institución que abogara estuviera al pendiente de aquellos que en su momento era necesario de gran importancia atenderlo, así como fue desarrollándose se hicieron visitas por los primeros profesionales los cuales pareció un éxito lo que llevo a implementar con ms frecuencia según : (UAEM 2003) las profesionales o como en su momento se llamaron inspectoras nos dice que el grado de estudio no rebasaba el tercer o cuarto año de primaria de esta manera y con buena voluntad ellas investigaban que en aquel entonces era de vital importancia como; aspectos educativos, alimentación de los niños alojados y escuelas de ciegos , sordomudos.

Habían hecho intentos por hacer de este trabajo una profesión, lo cual con una influencia que tuvieron a través de Mary E. Richmond que publico un libro llamado” diagnostico social” donde encontramos antecedentes históricos de una investigación minuciosa que trataba de conocer la ayuda de quienes de verdad la requerían tanto como en lo familiar psicosocial vasado en entrevistar al sujeto, a los familiares, los entornos, tratando de interpretar y analizar los datos recabados.

Como la historia lo marca el trabajo social aparece como profesión entre las décadas de los 20 y 30 del siglo xx fundándose 1933.

Todos estos acontecimientos marcarían la historia del trabajo social en México ya que los trabajadores sociales fueron reconocidos como personal necesario para atender los problemas.

A continuación veremos los pasos del trabajo social en México, década 40 se formalizó la formación del trabajo social al nivel técnico (1947) año 50 se crearon instituciones donde se requerían trabajadores sociales. De allí el trabajo social empezó a operarse en instituciones como la UNAM, UANL.

CONCLUSIÓN

Sin duda el trabajo social tubo un proceso que marcaría en México de tal manera que el tiempo fue el que tendría parte de ello porque las instituciones fueron que hicieron del trabajo social una profesión y que además me admira de las primeas que hacían el trabajo social una manera de como apoyar a los demás haciendo investigaciones e incluso apoyando a los que más lo necesitaban y que eran mujeres sin un grado mayor alto d estudios pues en mi opinión el trabajo social beneficiaria a México ya que era un país atemorizado por lo político ya que en ese entonces la oposición era el porfiriano que no dejaba estar en orden ya que la dictadura era un problema y con la llegada de Lázaro Cárdenas del rio las puertas se abrieron para el trabajo social que sería un profesión excelencia.